

TEMPLATE JURNAL BALAI DIKLAT KEAGAMAAN DENPASAR
JURNAL WIDYADEWATA 2020

JUDUL BAHASA INDONESIA MAKSIMAL 14 KATA (TIMES NEW ROMAN 13, TEBAL, KAPITAL, spasi 1, spacing after 6 pt)

JUDUL BAHASA INGGRIS MAKSIMAL 14 KATA (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, MIRING, KAPITAL)

Nama Penulis (Times New Roman 12, tebal, spasi 1)

Jabatan dan instansi, kementerian, lembaga, daerah (Times New Roman 10, spasi 1, miring)
email: widyadewata.bdkdenpasar@gmail.com (Times New Roman 10, spasi 1)

Abstract (Times New Roman, 12, tebal, miring)

*Penulisan **Abstrak** dalam Bahasa Inggris menggunakan Times New Roman 12, terdiri atas 150-200 kata yang ditulis dalam satu alinea, berisi intisari naskah yang memuat latar belakang, tujuan penelitian, metode singkat, hasil, kesimpulan, dan implikasi hasil penelitian. (Times New Roman, 12, miring)*

Keywords: *Madrasah; Character Building; Response; Five day school (Times New Roman, 12, miring)*

Abstrak (Times New Roman, 12, tebal)

Penulisan **Abstrak** dalam Bahasa Indonesia menggunakan Times New Roman 12, terdiri atas 150-200 kata yang ditulis dalam satu alinea, berisi intisari naskah yang memuat latar belakang, tujuan penelitian, metode singkat, hasil, kesimpulan, dan implikasi hasil penelitian. (Times New Roman, 12)

Kata kunci: *Madrasah; Pengembangan karakter; Respon; Sekolah lima hari (Times New Roman, 12, Kata kunci sebanyak 3-5 kata atau frase disusun alfabetis dan dipisahkan menggunakan tanda titik kota (;))*

PENDAHULUAN (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, KAPITAL)

Bagian pendahuluan memuat **latar belakang masalah** dalam penelitian yang jelas dan singkat untuk menjelaskan kenapa masalah tersebut perlu dipecahkan/dijelaskan melalui penelitian. Dicantumkan juga **rumusan masalah** dan **tujuan penelitian**, sekaligus **rangkuman kajian teori** sesuai masalah yang dibahas. Dalam penulisan ini wajib menggunakan kutipan terbaru (10 tahun terakhir untuk buku dan 5 tahun terakhir untuk jurnal). Bagian pendahuluan sekitar 30% dari bagian keseluruhan artikel dan diketik 1 spasi. (Times new roman, 12, spasi 1).

METODE PENELITIAN (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, KAPITAL)

Metode penelitian harus ditulis jelas dan rinci serta mengacu pada referensi. Uraian bisa berisi tentang metode/desain penelitian, populasi dan sampel (jika kuantitatif) atau subjek (sebutkan sumber data atau informan penelitian secara jelas) dan objek penelitian (jika kualitatif), teknik pengumpulan data dan pengembangan instrumen, serta teknik analisis data yang digunakan. (Times new roman, 12)

HASIL DAN PEMBAHASAN (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, KAPITAL)

1. Hasil Penelitian

Hasil penelitian **disajikan secara jelas dan informatif**. Hasil dapat disajikan dalam bentuk

tabel, grafik atau gambar dan dijelaskan dalam bentuk kalimat untuk membaca hasil. Bagian Hasil tanpa ada acuan referensi. Tabel dibuat dengan format tanpa garis vertikal (seperti contoh). Setiap tabel dan gambar harus dirujuk dalam teks. Kata ‘Gambar’ dan ‘Tabel’ pada keterangan gambar dan tabel ditulis menggunakan huruf Times New Roman 12, rata kiri-kanan, dicetak tebal. Diagram batang disajikan dalam bentuk arsiran. Tabel diberi keterangan tabel pada bagian atas tabel (rata kiri-kanan). Gambar diberi keterangan di bagian bawah gambar. Keterangan tabel dan gambar diberi nomor secara berurutan.

2. Pembahasan

Pembahasan menjelaskan apa arti dari hasil yang diperoleh, khususnya mengenai subyek yang ditemui. Pembahasan dibuat dengan menunjukkan apakah hasil relevan dengan harapan atau tidak serta didukung dengan sitasi beberapa hasil penelitian sebelumnya yang relevan dengan topik penelitian. Pembahasan disajikan secara jelas dan informatif (tidak terdapat tabel atau gambar dalam teks). (Times New Roman, 12)

Untuk penelitian kualitatif, bagian hasil dan pembahasan, memuat bagian-bagian rinci dalam bentuk sub topik-sub topik yang berkaitan langsung dengan fokus penelitian dan kategori-kategori.

Tabel 1. Judul tabel ditulis satu spasi jika lebih dari satu baris, rata kiri-kanan, tanpa menggunakan titik di akhir (Times New Roman, 12)

Characters	Xxxx	Xxxx	Xxxx
	Xxx	Xxx	Xxx
A			
B			
C			
dst			

Keterangan: xxx

Contoh GAMBAR

Gambar 1. Judul gambar ditulis satu spasi jika lebih dari satu baris, rata kiri-kanan, tanpa menggunakan titik di akhir (Times New Roman, 12 pt)

PENUTUP (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, KAPITAL)

1. Simpulan

Simpulan menyajikan uraian singkat berupa jawaban terhadap permasalahan yang diajukan.

2. Saran/rekomendasi

Saran/rekomendasi didasarkan hasil penelitian yang diperoleh, ditujukan kepada lembaga terkait atau penelitian selanjutnya. (Times new roman, 12). Ditulis dalam bentuk paragraf, bukan pointer atau nomor.

DAFTAR PUSTAKA (TIMES NEW ROMAN, 12, TEBAL, KAPITAL)

Sistem kutipan dan rujukan jurnal Widyadewata mengikuti gaya APA. Untuk kutipan menggunakan body note dengan mencantumkan nama pengarang dan tahun terbit.

Sugiyono. 2011. Metode Penelitian Pendidikan: Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D. Bandung: Alfabeta. >> Buku

Zarkasyi, H. F. 2015. ‘Sistim Pendidikan dan Pengkajian Islam di Pesantren dalam Kontek Dinamika Studi Islam Internasional’, *EDUKASI: Jurnal Penelitian Pendidikan Agama dan Keagamaan*, 13(3). >>> Jurnal versi PRINT

Zarkasyi, H. F. 2015. ‘Sistim Pendidikan dan Pengkajian Islam di Pesantren dalam Kontek Dinamika Studi Islam Internasional’, *EDUKASI: Jurnal Penelitian Pendidikan Agama dan Keagamaan*, 13(3). doi: 10.32729/edukasi.v13i3.245. >>> Jurnal versi ONLINE pakai DOI

Zarkasyi, H. F. 2015. ‘Sistim Pendidikan dan Pengkajian Islam di Pesantren dalam Kontek Dinamika Studi Islam Internasional’, *EDUKASI: Jurnal Penelitian Pendidikan Agama dan Keagamaan*, 13(3). Tersedia pada: <http://jurnaledukasikemenag.org/index.php/edukasi/article/view/245/195> (Diakses: 31 January 2019). >>> Jurnal versi ONLINE tidak pakai DOI

Kemendikbud. 2016. *Permendikbud nomor 24 tahun 2016, Lampiran nomor 25 tentang KI/KD Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti SD*, Jakarta. Indonesia. >> [contoh Peraturan](#)

Mawarni, R. A. D. 2017. *Peranan Ekstrakurikuler Rohani Islam (Rohis) Terhadap Penanaman Budi Perkerti Siswa di SMP Negeri 2 Kotabumi Lampung Utara*. FKIP, Universitas Lampung. >> [contoh Tesis](#)